

「2010 JGN2plus 研究交流フォーラム in 富山」を開催 ～ ユビキタス社会におけるモバイル技術の動向 ～

北陸総合通信局では、平成22年11月2日（火）富山国際会議場（富山県富山市大手1-2）において、関係団体との共催により、ユビキタス社会におけるモバイル技術の動向をテーマに「2010 JGN2plus 研究交流フォーラム in 富山」を開催しました。

このフォーラムは、JGN2plus 北陸地区推進協議会がJGN2plus を利用する研究者をはじめ関係者の交流促進・連携強化を図ることを目的として毎年開催しているものです。

フォーラムでは、超高速なネットワーククラウドであるJGN2plus（研究開発用ギガビットネットワーク）の紹介や同協議会の活動報告、将来的に期待されるモバイル技術の最新動向から情報通信ネットワークの高度利用策についての講演やパネルディスカッションが行われました。

会場には70名の参加者があり、講師やパネリストに対し質問や意見など情報通信に関する活発な発言が相次ぎました。

また、フォーラムの様子は、JGN2plus 回線を利用し石川会場の独立行政法人情報通信研究機構（NICT）北陸リサーチセンター（石川県能美市）へ配信・放映され、32名が聴講しました。



「モバイルアプリケーション最前線」をテーマに行われたパネルディスカッションの様相

会場隣のホワイエでの放映模様



映像配信された石川会場（NICT北陸リサーチセンター）の様相



連絡先 情報通信部 電気通信事業課
(076) 233-4421